



ねっとわーく

第61号

令和7年1月1日発行



第5回 社協まつり ~地域と社協をつなぐ~



たくさんのご来場ありがとうございました。

今回の社協まつりで募集いたしました
ありがとうございます三行詩コンクールの
結果発表!

☆最優秀賞

○小学生の部

タイトル 「友だちへ」

けんかして悲しいとき

「味方だよ」と支えてくれた友だち
ありがとう その一言ですくわれたよ

三瀬谷小学校6年生 今西 大和 様

○中学生の部

タイトル 「お父さん、お母さんへ」

いつも私の味方でいてくれる。
どんな時でも寄り添ってくれる。なのになぜ、

「ありがとう」このたった4文字が言えないのだろう。

宮川中学校2年生

栗谷 啓那 様

○一般の部

タイトル 「地域の小・中学生と
おじいさんおばあさんへ」

「こんにちは」「おかえり」「頑張ってね」

どれも元気の出る温かい言葉

地域の方のおかげで今日も一日頑張れます。

茂原（昂学園）

山口 紀香 様

※なお、優秀賞、優良賞作品については、
下記ホームページからご覧いただけます。





新年明けまして おめでとうござります

大台町社会福祉協議会

会長 澤 正昭

謹んで
新年のお慶びを
申し上げます

新年のお慶びを
申し上げます

※敬称略、順不同

8月より区長・連絡員様を通じ
ご協力をお願いいたしました大台
町社会福祉協議会会員会費につき
まして、多くの町民の皆さまから
ご賛同をいただくことができまし
た。

令和七年の年頭にあたり、新年
のご挨拶を申し上げます。
最初に、昨年元日に発生しま
した能登半島地震そして、九月
二十一日から二十三日にかけて
同地区を襲った豪雨災害で未だ
に厳しい生活を余儀なくされて
いる多くの皆さまに心よりお見
舞いを申し上げます。

新しい年である令和七年がス
タートしました。町民の皆さま
をはじめ、関係先の皆さまそれ
ぞれに新たな抱負と目標を心に
新年を迎えたことと想いま
す。穏やかな良き年を共に迎え
ることができましたことに、ま
ず感謝したいと思います。

最後に、皆さまと共に、健康
さて、デジタル技術の飛躍的
な進展により、コミュニケーション
の方法は多様化しています
が、先行きが不透明で正解のな
い世界において、「社協・おお
だい町」の未来を共に創つてい
くためには、現場感・温度感を
う。

持った皆さまとの直接の意見交
換、対面での議論に勝るものはない
と、改めて実感しています。
皆さまとの「つながり」を更に
強め、勇気をもって新たな事業
に挑戦し、「社協・おおだい町」
の未来に「つなげる」年にした
いと思っております。

本年の干支は「乙巳（きのと
み）」です。これには、「周
囲との調和を保ちながら実践す
ることにより、これまでの努力
が実を結び始める」といった意
味があると言われています。ま
さに新たな気持ちでスタートを
切るにふさわしい年だと思います。

最後に、皆さまと共に、健
康で充実した一年を過ごせること
を祈念して年頭の挨拶としたい
と思います。

力を合わせ、変化を捉え、未
来を拓く一年としていきまし
ょ。

理 事

澤 正昭

役員

澤 正昭

副会長 鈴木 康夫

松本 委久代（民生児童委員代表）

久保田 光幸（区長・連絡員会代表）

中山 善生（ボランティア団体代表）

木下 祐嗣（福祉専門機関）

尾上 聰（福祉課課長）

監 事

事務局長 谷口 俊彦

辻本 肇 山本 晃史

他職員一同

社会福祉協議会 会員会費ご納入と ご入会のお礼

皆さまからお寄せいただきま
した会費は、当協議会の貴重な事業
財源であり行政・自治会・関係団
体・地域の皆さまと協働で「誰も
が安心して暮らせる福祉のまちづ
くり」の実現に向け、町の地域福祉
や在宅福祉サービス等の諸活動に
使用させていただき、これらのサ
ービスを更に充実させて参ります。
今後とも社会福祉協議会の活動
に対し、温かいご支援ご協力をお
願い申し上げます。



大台町共同募金委員会から町民の皆様へお礼



10月から12月末までの3ヶ月の間、赤い羽根共同募金運動が全国的に展開されました。

本町でも多くの皆様にご寄附いただきましたが、ご理解とご協力を賜りお礼を申し上げます。

また、ご協力をいただきました企業様につきましては、3月頃に大台町社会福祉協議会ホームページ（表紙URL又は二次元コードから入れます。）にて一覧を掲載させていただきますので、ご覧いただければ幸いです。

なお、皆さんに協力いただきました募金の約7割は、自分のまちを良くする活動に使われ、残りの3割は広域的な課題を解決する為の活動や災害への備えなどとして積み立てられます。

石川県輪島市社会福祉協議会の支援活動を行いました

10月から11月にかけて、多気郡・度会郡の7町社協が連携して、1月の能登半島地震、9月の能登豪雨で被災した石川県輪島市社協の支援活動を行いました。

3クール総勢28名の各町社協職員が参加し、災害ボランティアセンター運営の協力や土砂が崩落した民家周辺の土砂撤去、床下浸水した幼稚園の泥撤去などの支援活動を行いました。

1日も早い復興をお祈り申し上げます。



いこいの里
地域イベントに
参加しました！

10月19日、本郷花の会「いこいの里（地域内外の方に癒しとコミュニティの場所）」で行われたイベントに参加させていただきました。

前日までの雨がうそのよう。青空が広がりとてもいい天気となりました。

色々な催し物があり、抹茶や豚汁の振る舞い、野菜販売や抽選で花の苗の贈呈もありました。

最後は、もちまき。たくさんの方が、もちまきに参加され、とてもにぎわっていました。おもちの他にお菓子やお茶、ティッシュペーパーやトイレットペーパー、カイロ等がもちまきの中に入っており、おもちの袋の中に紙が入っていたら卵がもらえる特典もありました。

参加された方に声をかけ、もちまきでいただいた物を見せていただきました。たくさんの商品をいただき大満足の様子。

活気あふれるイベントで天氣にも恵まれ本当に楽しい時間を過ごさせてもらいました。





あたたかいご寄附ありがとうございました

(令和6年9月9日～令和6年12月7日受付分)

(順不同)



現金による寄附

【大台町内】

- ・ホリカワ 堀川剛志様（上三瀬） 3,000円

【大台町外】

- ・丸八食品 堀 健一様（津市） 1,000円
- ・うまいもん亭 寺井秀文様（松阪市） 1,000円
- ・近江牛 西村良太様（滋賀県甲賀市） 1,000円

- 【匿名】・3名様 21,408円

物品による寄附

【大台町内】

- ・大松 陽子 様（本郷）

【大台町外】

- ・多気郡農業協同組合 様（明和町）

【匿名】

- ・1名様

お寄せいただきましたご芳志は、社会福祉事業のために有効活用させていただきます。厚くお礼申し上げます。

新米(ぎんひめ)のご寄贈ありがとうございました

9月9日、JA多気郡農協様から新米のご寄贈がありました。ご寄贈いただきまし
た新米は高齢者福祉、生活困窮者支援等の為に使用させていただきます。毎年あたた
かいご支援ありがとうございます。



登録ヘルパーを募集しています！

社協では登録ヘルパーを募集しています。働きたい時間帯や日数に関しては相談に応じます。

■登録ヘルパーのお仕事とは？

登録ヘルパーは、お客様のご自宅に訪問し、食事介助・入浴介助・排泄介助などの身体介護サービスや、料理・掃除・洗濯などの生活援助（家事援助）サービスを、利用者様のケアプラン・訪問介護計画書に沿ってサービスを提供するお仕事です。料理や掃除等、家事の経験を活かしていただけます。

登録型なのでプライベートの時間を大切にしながら効率よくお仕事ができます。

訪問先へは必ず先輩ヘルパーが同行し、出来るようになるまで一つ一つ丁寧に指導いたします。

○給与／時給（交通費支給制度あり）

平日時給・・・1,110円～

休日時給・・・1,490円～

○応募資格 介護職員初任者研修又はホームヘルパー2級、普通自動車免許

※資格を取得したい等のご相談にも応じます

※あなたの優しさが誰かの笑顔の支えになります。一緒に笑顔を増やすお手伝いをしませんか？

毎年恒例!! 昂学園高校の皆さん ありがとうございました！

地域クリーン作戦



11月5日、昂学園高校の生徒20名が宮川福祉センターを訪れ、センター周辺の環境整備や送迎車両の洗車などのボランティアに取り組んでいただきました。

毎年、ボランティア活動を通じて地域とのふれあい、地域貢献することにより高校生としての社会的認識を深めることを目的に実施されています。

社協では毎年この活動を受入れ地元高校生の社会参加の基盤づくりを支援しています。

クリスマス訪問！



12月18日、昂学園高校福祉系列の3年生4名が、宮川福祉センター利用者様と一緒に歌を歌ったり、手作りカードのプレゼントを届けに来てくれました。

日頃、学生と交流する機会が少ない利用者様は、楽しい歌声と手作りのプレゼントに感謝！感謝！

毎年、笑顔と共にありがとうございました。